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Beginn 18:20

1 Begrüßung

Die Anwesenden werden begrüßt und Formalia werden erklärt.

1.1 Einleitung

Karin übernimmt die Schriftführung.

1.2 Prüfung der Beschlussfähigkeit

Mit acht gewählten Mitgliedern ist die Fachschaftsvertretung beschlussfähig.

1.3 Abnahme der Tagesordnung

Unter Veranstaltungen wird der Unterpunkt Prof’s Profession ergänzt. Die Tagesordnung wurde
mit (8m/0¬/0l) angenommen.

1.4 Vorstellungsrunde

Die grobe Organisationsstruktur der Fachschaft wird vorgestellt, danach stellen sich die Anwe-
senden vor.

2 Protokolle

2.1 Personalisierte Protokolle (Namenserwähnung)

In der letzten Fachschaftsvertretung wurde beschlossen, dass bei Redebeiträgen keine Namen im
Protokoll genannt werden sollten. Dies wird noch einmal erwähnt.

2.2 Abnahme des Protokolls der Sitzung am 22.10.2021

Das Protokoll vom 22.10.2021 wird mit einer besprochenen Änderung mit (7m/1¬/0l) ange-
nommen.
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3 Wahlen

3.1 Freie Mitglieder

Hannes, Tatsu und Ann-Christin stellen sich zur Wahl als freie Mitglieder auf. Die Wahl findet
offen per Handzeichen statt. Die Wahlen werden jeweils mit (8m/0¬/0l) einstimmig ange-
nommen.

3.2 Referate

Die Referatsstruktur wird erklärt. Ann-Christin wird einstimmig in das Referat Veranstaltungen
gewählt.

4 Berichte

4.1 Vorsitz

Letzte Woche Montag fand der Runde Tisch statt, an dem sich das Präsidium der Universität
mit Vorsitzenden aus verschiedenen studentischen Gremien bespricht. Dort wurde die Situation
um die wenigen Aufenthaltsmöglichkeiten für Studierende diskutiert. Es wurden Lösungsmög-
lichkeiten versprochen.
Des Weiteren wurde über Sitzungstermine für Gremien diskutiert, die sowohl für Studierende als
auch Lehrende relevant sind.
Die Möglichkeiten für Veranstaltungen in Präsenz wurden optimistisch betrachtet.

4.2 Andere Gremien

4.2.1 FS ANT

Es wird von der konstituierenden Sitzung der Fachschaft ANT berichtet. Dort wurde Jarne als
neuer Vorsitzender gewählt.

4.2.2 Senat & SA MINT

Der Senat und der Senatsausschuss MINT haben getagt.
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5 Lehre im Wintersemester 2021/22

Es wird nach Feedback für die aktuelle Lehre in diesem Semester gefragt.
Die Druckersituation in den PC Pools wird kritisiert, da aktuell nur ein Drucker funktioniert.
Darüber wurde der Leiter des ITSC bereits kontaktiert.
Es wird berichtet, dass der Kurs Interaktive Systeme im Studiengang Medieninformatik als Block-
veranstaltung in die Vorlesungsfreie Zeit gelegt wurde. Es soll ein Gespräch darüber mit dem
Studiengangskoordinator stattfinden.
Weiterhin wird erklärt, dass es Dozierende gibt, die sich entgegen der Vorgaben seitens der Uni
notieren, wie der Impf-/Genesenenstatus der Studierenden ist. Es wird dazu aufgerufen, in die-
sem Falll mit den Dozierenden oder mit der Fachschaft konkret darüber zu sprechen.
Es wird nach der Verfügbarkeit von Vorlesungsaufzeichnungen der letzten Semester gefragt. Die
Resonanz ist gemischt.
Einzelne Probleme in Modulen werden berichtet und diskutiert.

19:11 Uhr: Nadine tritt der Sitzung bei.

6 Veranstaltungen

Eine notwendige Bedingung für Veranstaltungen in Präsenz ist die frühzeitige Vorlage eines
Hygienekonzepts.

6.1 BA-MA-Forum

Es wurden von den Fachschaften ANT und Psy Unterstützende gefunden. Da sich die Verant-
wortlichen dieser Fachschaft zu unterschiedlichen Zeitpunkten im Ausland befinden, wird weiter
nach Unterstützung gefragt. Dazu meldet sich Karin.
Eine online/hybrid Veranstaltung wird auf Basis des Feedbacks für sinnvoll befunden, damit
Leute sich selektiv Vorträge anschauen können.

19:30 Uhr: Maik tritt der Sitzung bei.

Die Sitzung wird um 19:30 Uhr für eine 20 minütige Pizza Pause unterbrochen.

6.2 Nikolausumtrunk und Feuerzangenbowle

Die Veranstaltungen werden erklärt und es wird nach Organisator*innen gefragt. Hannes und
Tatsu erklären sich für den Nikolausumtrunk bereit. Er wird gemeinsam mit der Fachschaft ANT
organisiert. Für die Feuerzangenbowle finden sich keine Freiwilligen, es wird in der FS ANT weiter
danach gesucht.
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6.3 Adventskalender

Es soll ein Adventskalender in Form von Knobelfragen erstellt und unter den richtigen Beant-
wortern ein Geschenk verlost werden. Wie auf der letzten Sitzung besprochen, sind Fabian und
Anja dafür verantwortlich. Es wird über 100€ abgestimmt. Der Antrag wird mit (9m/0¬/0l)
angenommen.

6.4 Quiznight

Es soll eine Quiznight veranstaltet werden. Karin fragt nach Unterstützenden, Marlene erklärt
sich bereit. Die Veranstaltung soll wohl im Januar stattfinden.

6.5 Workshopreihe Tipps und Tricks

Die geplante Workshopreihe wird erklärt. Außerdem wird nach Feedback für den Erstivortrag
(auf dem die Workshopreihe aufbaut) gefragt. Dies fällt positiv aus.

6.6 Mathe-Lernwochenende

Maik wird die Organisation übernehmen. Die Veranstaltung soll Ende Januar stattfinden. Tatsu
will ihn unterstützen.

6.7 Prof’s Profession

Die Veranstaltung soll im Dezember stattfinden, es wurden bereits Professoren angeschrieben.
Gabriel und Jarne übernehmen die Verantwortung.

6.8 Weitere Veranstaltungen im WiSe 21/22

Das Wichteln unter Studierenden wird vorgeschlagen, da dies letztes Jahr gut ankam. Anja
wird sich darum kümmern. Es werden 15€ für Notfallgeschenke für das nächste Haushaltsjahr
abgestimmt. Der Antrag wird mit (9m/0¬/0l) angenommen.

7 Fachschaftsinterna

7.1 Wiki und „How to FS MaIn“

Es wird auf das Dokument „How to FS MaIn“hingewiesen, das sich sowohl in der Nextcloud
als auch auf der Fachschaftswebsite befindet. Zudem existieren im Redmine-Wiki sowie in der
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Nextcloud zahlreiche Informationen und Tutorials zu verschiedenen Veranstaltungen und Aufga-
benbereichen der Fachschaft.

Gabriel Uhr: 20:30 verlässt die Sitzung.

7.2 Tabelle zu Schließung, Referaten und Mailverteiler

In der Nextcloud befindet sich eine Tabelle mit den Fachschaftsmitgliedern und Referaten.
Es wird darauf hingewiesen, dass hauptverantwortliche Personen für Referate benannt und dort
eingetragen werden können.

Gewählte Mitglieder, die eine Schlüsselkarte möchten, sollen dies bitte in der Tabelle eintragen.

7.3 Öffnungszeiten der Fachschaft

In der Vergangenheit gab es wöchentliche, feste Öffnungszeiten in der Fachschaft. Es wird darüber
diskutiert, ob diese wieder eingeführt werden sollte. Es soll mit den anderen Fachschaften und
auf der nächsten Sitzung weiter besprochen werden.

Gabriel Uhr: 20:39 betritt die Sitzung online.

7.4 Urkunden und Geschenke der alten Fachschaft

Geschenke und Urkunden werden nach der Sitzung verteilt.

7.5 Raspberry Pi

2019 wurde Geld für Rasperry Pis abgestimmt und diese daraufhin angeschafft. Nun soll weiter
damit gearbeitet werden.

7.6 Wahl Freie Mitglieder

Es wird wiederholt dazu aufgerufen, sich als freies Mitglied wählen zu lassen. Marlene, Lena
und Maik stellen sich zur Wahl auf. Die Wahlen finden offen per Handzeichen statt. Die Wahlen
werden jeweils mit (9m/0¬/0l) angenommen.

Für die Weihnachtsveranstaltungen sollen neue Lichtschläuche besorgt werden.
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8 Sonstiges

Sitzungen der anderen Gremien

Es werden Sitzungstermine vorgestellt.

Termin und Ort der nächsten Sitzung

Die Sitzungen sollen weiterhin in hybrider Form stattfinden.
Der Termin der nächsten Sitzung wird per Abstimmung festgelegt. Der Vorsitz bedankt sich bei
allen Anwesenden und beendet die Sitzung.

Ende 21:05
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